

ABSTRAK

PEMETAAN OLAHRAGA PRESTASI UNGGULAN KABUPATEN SINTANG

Mardiana Astuti Berselina
Program Studi Pendidikan Jasmani
Fakultas Pendidikan Olahraga Dan Kesehatan
astutimardiana15@gmail.com

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui cabang olahraga prestasi unggulan, sumber daya manusia (SDM) keolahragaan, dan fasilitas olahraga Kabupaten Sintang. Metode dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Bentuk dalam penelitian ini adalah penelitian survei. Subjek dalam penelitian ini adalah Ketua dan Wakil KONI Sintang. Teknik pengumpul data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi tentang Pemetaan Olahraga Prestasi Unggulan Kabupaten Sintang. Alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah lembar observasi dan lembar wawancara yang telah divalidasi ahli. Analisis data dalam penelitian ini berupa triangulasi sumber data. Hasil dari penelitian ini adalah diketahui cabang olahraga yang resmi terdaftar di KONI Kabupaten Sintang sebanyak 36 cabang olahraga dan yang menjadi unggulan sebanyak 6 cabang olahraga yaitu volly indoor, tenis meja, silat, anggar, badminton dan renang.

Kata kunci : *Pemetaan, Olahraga Prestasi, Unggulan*

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Pemetaan Olahraga Prestasi Unggulan Kabupaten Sintang”. Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Pemetaan Olahraga Prestasi Unggulan Kabupaten Sintang”. Masalah khusus dalam penelitian ini adalah (1) Apa saja cabang olahraga prestasi unggulan Kabupaten Sintang (2) Bagaimana sumber daya manusia (SDM) keolahragaan di Kabupaten Sintang (3) Bagaimana ketersediaan fasilitas olahraga prestasi unggulan yang ada di Kabupaten Sintang.

Tujuan pokok dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Pemetaan Olahraga Prestasi Unggulan Kabupaten Sintang. Tujuan umum penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan Cabang olahraga prestasi unggulan Kabupaten Sintang (2) Untuk mendeskripsikan Sumber Daya Manusia (SDM) Keolahragaan di Kabupaten Sintang (3) Untuk mendeskripsikan Fasilitas Olahraga Prestasi Unggulan yang ada di Kabupaten Sintang. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu variabel tunggal. Variabel tunggal dalam penelitian ini adalah Olahraga Prestasi Unggulan.

Metode dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah Ketua dan Wakil KONI Kabupaten Sintang. Hasil penelitian berdasarkan hasil observasi dan wawancara bahwa cabang olahraga yang terdaftar di KONI Kabupaten Sintang sebanyak 36 dan yang menjadi unggulan sebanyak 6 cabang olahraga yaitu volly indoor, tenis meja, silat, anggar, badminton dan renang.

Simpulan dari hasil penelitian ini adalah Olahraga Prestasi Unggulan Kabupaten Sintang sebanyak 6 cabang olahraga, yaitu volly indoor, tenis meja, silat, anggar, badminton, dan renang yang memiliki Sumber Daya Manusia (SDM) Keolahragaan untuk atlit, pelatih dan pengurus organisasi sehingga adanya Fasilitas olahraga prestasi unggulan berupa sarana dan prasarana.

Saran dalam penelitian ini adalah untuk meningkatkan olahraga prestasi unggulan perlu adanya pelatihan yang diberikan pelatih terhadap pelaku olahraga prestasi dan berusaha membantu meningkatkan prestasi atletnya semaksimal mungkin, sumber daya manusia dan fasilitas olahraga yang mendukung.